
斑鳩町議会懇談会 報告書 

団体名 住民の参加人数 

錦会(錦ヶ丘老人会・会員数１０６名) １４人 

月 日 平成２７年９月２９日（木） 会 場 役場３階第１会議室 

開始時間 ９時００分 終了時間 １１時２２分 

 

テ 

ー  

マ 

錦会の現状と今後の課題について 

テ 

ー  

マ 

の 

趣 

旨 

 

活発に活動するための活動場所の確保や活動資金の充実。また錦ヶ丘

自治会では高齢者が増えているのに老人会の会員が増えないなどの現状

と今後の課題についての意見交換。 

 

住 

民 

懇 

談 

会 

で 

の 

質 

疑 

質     問 回     答 

地域の自主性や活動を支援する

体制や制度について。 

民間企業か始めた「シルバーサ

ロン事業」を地域力を生かした高

齢者施策にできないか。 

平成２６年度から始まった協働の

まちづくり活動と新たな活動提案

型事業の説明。 

錦ヶ丘に老人会館をモデルケー

スとして建設してみてはどうか。 

町財政や地域交流館構想の説明。

また、自治会活動での借家への補

助金を説明し空き家の活用提案。 

意 

見 

・ 

提 

言 

・９月広報誌で福祉関係の事業特集がくまれていたが、サービスを受け

る高齢者が関係施設へ行くための手段を掲載していなかった。利用す

る、読む側の立場に立った広報誌にするべき。 

・町行政と町老連、各地域の老人会との補助金や会費の調査してほし

い。 

・コミュニティーバスの利便性の向上。 

・老人会の活動が共助として充実すれば介護給付費の抑制になる。 

・高齢者が病院にかからなかったら還元する政策を検討してほしい。 

 


